

EL AYUNTAMIENTO SALDRA DEL PLAN DE AJUSTE

## El presupuesto prevé un aumento de las inversiones y el gasto social

El borrador recoge una partida para desdoblarse la calle Nueva de Miragenil. Las ayudas a las familias afectadas por la crisis crecerán un 25 por ciento



G.C. 11/11/2015

La concejala de Servicios Básicos y Hacienda del Ayuntamiento de Puente Genil, Verónica Morillo, informó ayer de las líneas generales del presupuesto municipal para el 2016 que el equipo de gobierno (PSOE) presentará, previsiblemente, en el pleno ordinario de noviembre. Un documento que está centrado en "la reducción fiscal, la generación de empleo y el refuerzo de las políticas sociales". Como novedad, el Ayuntamiento podrá concurrir a la financiación de proyectos mediante la solicitud de préstamos bancarios, ya que

anunció la liberación del Plan de Ajuste. Por ello, se pedirá un crédito de dos millones de euros que se destinarán a comenzar el nuevo pabellón deportivo y al desdoble de la calle Nueva, en el barrio de Miragenil.

La concejala reiteró que las bases del presupuesto para el próximo año se centran en la reducción fiscal, la generación de empleo y el refuerzo de las políticas sociales, recordando que la disminución de la presión fiscal recientemente aprobada "no afectará a la estabilidad presupuestaria ni al nivel de gasto del Ayuntamiento", apuntando que el futuro presupuesto presenta un cambio importante respecto al actual, ya que contempla un aumento del nivel de inversiones. "Estamos en disposición --dijo-- de abandonar el Plan de Ajuste realizado para acceder al Plan de Pago a Proveedores" al cumplir los requisitos exigidos por el Gobierno central, lo que posibilitará solicitar préstamos para inversiones y que éstas "podrían alcanzar la totalidad de dos millones de euros".

También recoge la parte proporcional que le podría corresponder al Ayuntamiento en las futuras inversiones cofinanciadas de los fondos europeos.

Otra de las líneas del presupuesto para el 2016 se refiere a la política social al incrementarse en un 25% las ayudas económicas municipales al plan de apoyo a las familias afectadas por la crisis y a la ayuda a domicilio municipal, "una clara apuesta del equipo de gobierno, que vuelca el esfuerzo presupuestario en la generación del empleo y en la política social", dijo.

Este borrador del presupuesto ya se ha dado a conocer a la oposición (PP e IU) para que estos grupos hagan sus propuestas.

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Cuestionan la actuación de Aqualia en La Mina

G.C. 11/11/2015

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha explicado que "desde el ámbito municipal, se pondrá en cuestión con Aqualia no haber actuado con anterioridad con una obra de urgencia en la aldea de La Mina" ante los reiterados cortes de agua que sufrían desde hace tiempo sus vecinos. La reunión para la comisión de seguimiento a esta empresa suministradora de agua será la próxima semana. Este pasado verano la problemática originó que los aldeanos no dispusiesen de agua potable durante cerca de dos semanas, tras la colmatación del Pozo de Pintamonas, abastecedor de estos dos núcleos de población. "Independientemente de estar de acuerdo con Aqualia en que el proyecto de interconexión es más ambicioso, pensamos- dijo el alcalde- que la solución urgente adoptada se podría haber barajado con anterioridad".

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Dos detenidos por tráfico de drogas

11/11/2015

Puente Genil La Guardia Civil ha detenido a dos personas de 26 y 22 años de edad, como supuestos autores de un delito contra la salud pública, por tráfico de drogas y al conductor del vehículo de 26 años de edad, también se le imputó otro delito contra la seguridad vial. Los hechos ocurrieron la semana pasada junto a la aldea de La Mina, en un control en el que el conductor intentó darse a la fuga, tras tirar una bolsa.

**elDía** digital  
DE CÓRDOBA

[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## La Guardia Civil detiene a dos jóvenes por tráfico de marihuana

EL DÍA | 11.11.2015 - 05:01

La Guardia Civil ha detenido en Puente Genil a dos personas de 26 y 22 años por tráfico de marihuana. El operativo se desarrolló en las inmediaciones de la aldea de la Mina, cuando los agentes pararon un vehículo para identificar a sus dos ocupantes, momento en el que el conductor aceleró de forma brusca y se dio a la fuga. Las dos patrullas allí presentes procedieron a perseguir el vehículo y observaron cómo los ocupantes del mismo arrojaban por la ventanilla una bolsa. Recuperada y analizada, resultó contener 400 gramos de marihuana. Los agentes detuvieron a los dos ocupantes del vehículo como supuestos autores de un delito de tráfico de drogas; al conductor también se le imputa un delito contra la seguridad vial.

## El presupuesto de 2016 retomará las inversiones financiadas con préstamos

El Ayuntamiento reforzará las políticas sociales con una mayor cuantía para el plan de apoyo a las familias afectadas por la crisis



JOSÉ MANUEL CABEZAS, PUENTE GENIL | 11.11.2015 - 05:01

La concejala de Hacienda y Recursos Humanos de Puente Genil, Verónica Morillo (PSOE), presentó ayer las líneas generales del borrador de presupuestos municipales para el próximo ejercicio 2016, unas cuentas que tendrán como ejes principales la reducción de la presión fiscal, la generación de empleo a través de las inversiones y el refuerzo en las políticas sociales. Morillo puso de manifiesto que aunque el documento técnicamente no está cerrado y permanece abierto a las aportaciones de los grupos políticos de la oposición, sí existen unas bases que marcarán el desarrollo de las cuentas y que se aprobarán en el Pleno ordinario de noviembre.

La gran novedad llegará en el apartado de inversiones, ya que el próximo año el Ayuntamiento prevé acometer proyectos con recursos distintos a los que hasta ahora se habían reflejado en las cuentas municipales. En este sentido, la edil socialista anunció que el Consistorio contempla la realización de inversiones financiadas con préstamos bancarios por un importe de hasta dos millones de euros, una medida que tiene una doble lectura, ya que, por una parte, permitiría desarrollar proyectos que implican la generación de puestos de trabajo, y por otra, constataría el saneamiento de las finanzas municipales. El acceso a los créditos aún está vetado para el Ayuntamiento al encontrarse todavía acogido al plan de ajuste.

Morillo adelantó, en este sentido, que dos de los proyectos estrella en los próximos presupuestos serán el de la construcción del nuevo pabellón multiusos en una zona aledaña al actual estadio municipal Manuel Polinario Poli, y el desdoblamiento de la calle Nueva, en lo que supondrá la apertura de un nuevo vial urbanístico en el barrio de Miragenil, iniciativas ambas que contarán con financiación para el desarrollo de una primera fase. "Hemos conseguido cumplir con todas las medidas de ajuste que se nos han pedido, hasta el punto de que la media de pago a los proveedores por parte del Ayuntamiento es actualmente de tan sólo 36 días", explicó la concejala. Morillo añadió que, "por todo ello, estamos en disposición de salirnos del plan de ajuste, y prevemos que en 2016 podremos acceder a esa financiación".

Otro de los grandes ejes del presupuesto para el próximo ejercicio económico vendrá dado por el incremento en un 25%, aproximadamente, en la partida de la delegación municipal de Servicios Sociales. Este aumento de la cuantía se destinará, de forma especial, a incrementar la dotación del plan de apoyo a las familias de la localidad afectadas por la crisis económica, explicó la edil de Hacienda.

## El borrador del Presupuesto recoge 2 millones de euros para iniciar el desdoble de Miragenil y el nuevo pabellón



Martes, 10 Noviembre 2015 12:37 • Virginia Requena Cid

La concejala de Servicios Básicos y Hacienda, Verónica Morillo, ha adelantado esta mañana las líneas básicas que recoge el borrador para el Presupuesto municipal 2016. Un documento que recoge “una reducción en la presión fiscal, la generación de empleo mediante inversiones y un refuerzo en las políticas sociales”.

La reducción fiscal –explicó- “no significará merma en el gasto sino que se mantendrá respecto a los ingresos”. Un apremio ya aliviado en las ordenanzas municipales y en algunos impuestos como el IBI. **TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA** (hoy 20:30 h).

El equipo de gobierno plantea en el documento, por primera vez y después de diez años la financiación de inversiones mediante préstamos bancarios, en concreto solicitarán 2 millones de euros. Una financiación que pueden solicitar al haber cumplido con el Plan de Ajuste- dijo Morillo. Si bien “para salirnos del Plan tendremos que llevarlo a pleno”. Esta partida se destinará principalmente al inicio del nuevo pabellón deportivo en el Garrotalillo y al desdoble de la calle Nueva.

Por otra parte, recogerán una partida equivalente al 20% de los proyectos que se aprueban con Fondos Europeos (en estos momentos está en fase de elaboración el Plan Estratégico, si bien el consistorio podrá pedir un tope de 5 millones).

Y la tercera línea inversora vendrá de los recursos propios municipales. Se estima una cuantía entre 700.000 y 800.000 euros a determinar en los próximos días.

De todas las áreas municipales la que incrementará el presupuesto será la de Servicios Sociales con un 25% destinado al servicio de Ayuda a Domicilio y a los Planes de apoyo a familias afectadas por la crisis.

En definitiva- precisó la concejala- “pretendemos con el Presupuesto volcar nuestro esfuerzo en generar empleo y políticas sociales”.

A la oposición (PP e IU), informó Morillo, ya les han trasladado el documento para que realicen sus aportaciones.

## En la comisión de seguimiento a Aqualia se cuestionará la obra de urgencia en La Mina



Martes, 10 Noviembre 2015 17:27 • Rocío Díaz

La reunión para la comisión de seguimiento a Aqualia será la próxima semana, en concreto, el martes 17 de noviembre. Así lo ha anunciado el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, quien ha explicado que «desde el ámbito municipal, se pondrá en cuestión no haber actuado con anterioridad» con una obra de urgencia ante los reiterados cortes de agua y falta de calidad de ésta, que sufrían desde hace tiempo los vecinos de la

aldea de la Mina y Las Palomas.

Esta problemática provocó que durante este pasado verano los aldeanos no dispusiesen de agua potable durante cerca de dos semanas, tras la colmatación del Pozo de Pintamonas, abastecedor de estos dos núcleos de población. «Independientemente de estar de acuerdo con Aqualia en que el proyecto de interconexión es más ambicioso, pensamos- dijo el alcalde- que la solución urgente adoptada se podría haber barajado con anterioridad».

De momento, según informó el regidor local, las obras que se realizaron para permitir una conexión desde un punto de suministro de la red principal con el depósito de Cerro Gorita, desde donde se abastece a estos núcleos a través de una bomba elevadora, «son eficientes para que la Mina no sufra cortes». «Si desde el punto de vista técnico no hay problemas- prosiguió Morales- esta problemática que sufrían los vecinos con el agua no se va a volver a repetir». Aún así, el alcalde adelantó que «para este próximo verano el Consistorio Pontano vigilará con medidas preventivas el depósito de Cerro Gorita», para que tenga en todo momento el nivel necesario de agua y abastecer así a la población con calidad. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Estas declaraciones, las ha realizado Morales tras la visita a la nueva estación de depuración de aguas de La Mina, puesta en funcionamiento desde hace un tiempo. Esta infraestructura, acometida con planes provinciales de la Diputación de Córdoba, ha tenido un coste de 111.000 euros. Según el alcalde, «éste es un servicio que debemos de ir implantando en todas las aldeas».

## La remodelación de la Plaza de la Era en la Mina a falta de mobiliario urbano y farolas



Martes, 10 Noviembre 2015 18:44 • Rocío Díaz

El alcalde de Puente Genil Esteban Morales ha visitado esta mañana junto al concejal de Urbanismo, Francisco Carrillo, la concejala de Aldeas, Dolores Franco y técnicos municipales, las obras de remodelación de la Plaza de la Era en la aldea de La Mina. Una actuación financiada al cien por cien por la Diputación de Córdoba, a través del Plan de Aldeas 2015, con un coste de 30.000 euros.

Los trabajos, con un plazo de ejecución de un mes, han consistido en la sustitución de la arboleda, además del firme y acerado. En la actualidad, estas obras se encuentran en su fase final, a falta del mobiliario urbano y farolas. El regidor local detalló que «esta actuación permitirá a los vecinos disponer de una plaza más diáfana y accesible, en donde la arboleda no sea un problema». Y es que, estas obras vienen a dar respuesta a una demanda planteada al Consistorio pontano por los vecinos de esta pedanía. (MAÑANA MIÉRCOLES EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

## La policía recupera material del campo robado



Martes, 10 Noviembre 2015 13:16 • Virginia Requena Cid

La Policía Local de Puente Genil ha recuperado numeroso material de dudosa procedencia en una intervención realizada a raíz del dispositivo especial de seguridad y vigilancia que los agentes están llevando a cabo para evitar robos de aceitunas y materiales del campo.

Los agentes, tras efectuar un seguimiento e interceptar una furgoneta que infundía sospechas, pudieron comprobar que transportaba objetos presumiblemente robados, los cuales fueron intervenidos así como el vehículo en cuestión, ya que carecía de seguro obligatorio, prestando declaración sus dos ocupantes al no poder demostrar la titularidad de lo incautado. HOY EN PUENTE GENIL TV (20:30 h).

Monturas de caballos con inscripciones, máquina de esquilar, mesa y banquillos de caza o moto sierra, son algunos de los objetos confiscados, solicitando la Policía la colaboración ciudadana para identificar el resto de utensilios y poder imputar a los identificados un delito de robo.

## Puente Genil se libera del Plan de Ajuste y solicitará créditos para inversiones

Es una de las novedades que contemplará el presupuesto municipal del próximo año 2016

Martes, 10 Noviembre 2015 14:43 Redacción Andalucía Centro



El Ayuntamiento de Puente Genil se libera del Plan de Ajuste y podrá solicitar créditos para inversiones por 2 millones de euros. Es una de las novedades que contemplará el presupuesto municipal del próximo año 2016. El incremento de la partida de Servicios Sociales en un 25% es otra de las apuestas del Gobierno local socialista.

Lo ha anunciado este martes la concejala de Hacienda de la ciudad, Verónica Morillo, tras asegurar que el Consistorio pontanés ya ha cumplido

los requisitos exigidos por el Gobierno central que le han impedido solicitar créditos en ejercicios presupuestarios pasados.

Según la concejala de Hacienda, entre los proyectos de más envergadura económica destacan "la primera fase del pabellón deportivo multiusos y la primera fase del desdoblamiento de la calle Nueva, en el barrio de Miragenil". A través de las inversiones, ha señalado la concejala, se renovarán las infraestructuras y se generará empleo, que se ha citado como una prioridad en las cuentas.

Otra fuente de financiación será los fondos europeos. Las cuentas municipales del próximo año contarán con una partida para la cofinanciación – en un 20%- de los proyectos que sean aprobados por Europa. Se mantendrá también una partida de recursos propios para inversiones.

Morillo ha avanzado también que otra de las apuestas del gobierno local socialista será el refuerzo en el gasto social, que se trasladará al presupuesto con un incremento de un 25% del área de Servicios Sociales. Con ello, ha indicado la edil, se aumentará el número de ayudas económicas familiares, la dotación del Plan de Empleo para las familias afectadas por la crisis y la partida de la ayuda a domicilio municipal.

La rebaja en la presión fiscal, ya aprobada en la modificación de las ordenanzas, se verá reflejada también en el presupuesto de 2016, como ha recordado Verónica Morillo.